



Monclova, Coah, 27 de febrero.

REPORTA ALTOS HORNOS DE MÉXICO RESULTADOS DE 2019

Altos Hornos de México S.A.B. de C.V. (AHMSA) presentó a la Bolsa Mexicana de Valores sus resultados financieros correspondientes al año 2019, período en que registró un EBITDA negativo de 2,519 millones de pesos (US\$ 130.7 millones).

La utilidad de operación y la utilidad neta consolidada resultaron negativas en 6,734.6 y 7,055.9 millones de pesos respectivamente.

Las cifras registradas durante el año reflejan el severo impacto por las acciones sin fundamento ejecutadas por el Gobierno Federal, como el bloqueo de cuentas bancarias que aún se mantiene parcialmente, lo que llevó a la pérdida de prácticamente todas las vías de financiamiento y disminuyó en forma drástica el capital de trabajo de la Compañía.

Ante la situación y a fin de regresar a la normalidad, AHMSA aplicó un drástico programa de ahorro y eficiencia operativa, canceló inversiones no prioritarias, eliminó algunas subsidiarias, definió un plan de reordenamiento productivo adecuado a las condiciones deprimidas de mercado, exploró diversas opciones de capitalización y determinó la venta de activos no fundamentales.

Sin embargo, la situación de la economía nacional ha limitado el resultado de este esfuerzo, dificultando, por ejemplo, la desincorporación de activos que habrían aportado al flujo de la empresa y facilitado la operación con sus proveedores.

Actualmente Altos Hornos se encuentra en la etapa final de negociaciones con empresas interesadas en establecer una asociación estratégica, lo que permitirá en el corto plazo acceder a una inyección de capital de trabajo e iniciar la normalización de actividades operativas y financieras.

En otro orden, la Compañía ha procedido a contratar al despacho PKF México S.C. para los servicios de auditoría del grupo.
